

"En sus 'Confesiones' pide San Agustín al Señor que le conceda la castidad, pero no ahora mismo. Es lo que hemos de pedir con la austeridad." (Antón Costas, catedrático de Economía)

Hagan juego señores

[e.Mail de Madrid](#)

Lourdes Lancho

Periodista



27/1/2012 10:55

Hoy se han conocido los datos de la Encuesta de Población Activa y son malos. No tanto como auguró Cristóbal Montoro pero estamos en más de 5 millones 200 mil parados en España. El paro ha subido en más de 200 mil personas el mes de diciembre cifra que coincide con otra que se ha puesta sobre la mesa estos días en Madrid.

Pero en este caso se refiere a puestos de trabajo. Claro, y estando las cosas como están ¿quién se resiste a soñar?

Y soñaron dos ilustres damas que gobiernan estas tierras con un complejo de casinos, hoteles de lujo y centros de recreo. Y entre las pastitas de té y los centros de flores esas señoras imaginan toda la prosperidad que esa isla de lujo y felicidad traerán a sus súbditos. De entrada las previsiones hablan de 200 mil empleos fijos directa o indirectamente implicados con las ruletas, a los que hay que sumar a quienes hasta 2022 participen en la construcción de esa gran ciudad del juego y el ocio. Pero como en los cuentos hay una serie de pruebas que se tienen que superar antes de llegar al caldero de las monedas de oro. Las Vegas Sands, empresa que quiere un EUROVEGAS para acabar de saquear y humillar al viejo continente, pide unas cosillas que comparadas con las ganancias no son gran cosa. Y "Si hay que hacer cualquier modificación (legal) que esté dentro de mis principios, se hará" Anticipó la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre. Ayudaría mucho saber cuáles son sus principios, porque viendo la lista de peticiones del magnate estadounidense Sheldon Adelson, promotor de este proyecto, la verdad es que se siente un sudor frío...

- Modificación del Estatuto de los Trabajadores para relajar la rigidez de los convenios colectivos.
- Cambiarla Ley de Extranjería y el Estatuto de los Trabajadores. Creando 1 oficina especial para obtener permisos de trabajo y residencia a empleados foráneos.
- Se queja el norteamericano del elevado coste de las cuotas de la Seguridad Social. Pide 2 años de exención en su abono y reducción del 50% de las cuotas en los siguientes 3 años.
- Permitir entrada a Casinos de menores de edad, y a ludópatas registrados en listas especiales.
- Cambiarla Ley de prevención de blanqueo de capitales, tan solo se pedirá identificación del cliente a la entrada del casino.
- Cambiarla Ley de enjuiciamiento Civil en lo que afecta a la ejecución vía legal de las deudas de juego. Y quiere que se legalicen los sistemas de intermediarios, los Junkets, que facilitan las apuestas de VIP y ya emplean en Macao.

Me he saltado todas las peticiones que hacen referencia a tributaciones, cesión gratuita del suelo, de las infraestructuras necesarias para la instalación del casino, etc. Tampoco menciono los cables de wikileaks que asocian directamente los junkets de los casinos en Macao con la mafia y las tríadas que dominan el juego y el

crimen organizado en Asia.

Como se habrán dado cuenta me horroriza, pese al gancho de los puestos de trabajo y lo dramático de esta situación, esta propuesta de futuro. Y ya las alarmas se dispararon cuando leí que Catalunya, Barcelona, quería también optar por ese proyecto. Para algo que se estaba haciendo bien intentando apostar por las nuevas tecnologías, y la investigación científica...

El gobierno ha anunciado una rebaja de la inversión de 600 millones de euros y por ejemplo en el Parc de Recerca Biomèdica de Barcelona están esperando saber cómo les va a afectar la tijera. Ya sé que esto pocos puestos de trabajo. Que los científicos que allí investigan no salen en el papel couché sino en elitistas revistas científicas. Pero una se siente orgullosa de asociar el nombre de su ciudad a centros como este, o a otros de referencia mundial en avances médicos y de investigación, como tenemos en Barcelona. Como dijo Roderic Guigó, bioinformático del Centre de Regulació Genòmica en La Vanguardia "El prestigio cuesta mucho de ganar y muy poco de perder" y nosotros llevamos poco tiempo en esto de apostar por un cambio de modelo a largo plazo, pero sólido y con futuro. Y lo que es mejor, con dignidad. Pero eso ahora mismo no da de comer. Y seguro que no es comparable el sueldo de un investigador con el de un croupier en un casino.

POST DATA:

Un compañero corresponsal ha venido a Barcelona a tratar a su hijo de un tipo de tumor cerebral, grave y poco habitual, tras ir a varios centros europeos acabó en Sant Joan de Déu donde ese niño ha salvado su vida. El equipo de investigadores está en la cuerda floja. Los padres angustiados están organizando cenas, y todo tipo de acciones para recaudar fondos y que puedan seguir investigando para salvar a otros niños. Aquí en Madrid la alcaldesa Ana Botella (que tendrá que confesarse y aceptar penitencia por lo del casino) hace un llamamiento al voluntariado para sostener algunos servicios públicos. Otra vez la dignidad, señores, eso tan molesto a lo que apelamos los pobres cuando no nos queda nada. Que se metan esa política pública de "El Rastrillo" directamente por el "Black Jack".



Quant a La Lamentable

La Lamentable Penya està formada per un grup de persones heterogènies, tant en l'aspecte personal com en el professional, a les quals els uneix el sentiment de l'amistat.

[Mostra totes les entrades de La Lamentable →](#)

Aquesta entrada s'ha publicat dins de [General](#) i etiquetada amb [casino](#), [Las Vegas](#), [ludópatas](#), [requisitos](#). Afegiu a les adreces d'interès l'[enllaç permanent](#).

Gràcies al WordPress.